
Procès-verbal 

4e rencontre du conseil d’établissement 

14 avril 2021 

 

Étaient présents : Juli Osborne, Julie Lanthier, Brigitte Landry, Nathalie Deschênes, Anthony Millar, 

Caroline Chénier, Sandie Morency, Patrick Danis, Marie-Ève Poirier, Gabrielle Ayotte, Catherine 

Osborne, Isabelle Dénommée Martin, Jacinthe Goudreau, Annie Legault. 

 

Absences :  

 

1. Vérification du quorum et ouverture de la rencontre 

M. Millar constate le quorum et déclare l’ouverture de la rencontre à 19 h 2.  

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

M. Millar procède à la lecture de l’ordre du jour. 

 

Il est proposé par Mme Deschênes d’adopter l’ordre du jour pour la rencontre. 

 

Adopté à l’unanimité. CÉ202021-140421-20 

 

3. Adoption et suivis du compte-rendu du 10 février 2021 

M. Millar demande aux membres si des modifications sont à faire au compte-rendu de la 

dernière rencontre du CÉ et assure les suivis demandés.  

 

Point 14 : Nous devrions lire « Plan de conservation » et non « Maintien de bâtiments ». 

 

Il est proposé par Mme Ayotte d’adopter le compte-rendu de la rencontre du 10 février 2021. 

 

Adopté à l’unanimité. CÉ202021-140421-21 

 

4. Parole au public 

 

Monsieur Jean Lessard, conseiller municipal du District de la Rivière-Blanche est présent à la 

rencontre. 

 

Il invite les citoyens à signaler auprès de la ville, le nom des rues où les automobilistes roulent à 

grande vitesse. Considérant que les élèves et les membres du personnel reviendront à l’école, il 

invite à la prudence. 

 

Non - adopté 



M. Lessard nous informe que suite à l’incendie du centre communautaire Saint-Gérard au coin 

Maloney et Cheval-Blanc, l’organisme sera relocalisé.  

 

5. Mot du représentant au comité de parents 

M. Danis nous informe de certains points suite à la rencontre du comité de parents qui a eu lieu 

le 15 mars dernier.  

 

- Aucun changement n’est apporté à la Politique admission et inscription des élèves; 

 

La prochaine rencontre du comité de parents aura lieu le 19 avril prochain. 

 

6. Mot de la direction 

Mme Osborne souligne le travail de tout le personnel de l’école qui est fait en télétravail. Elle 

souligne également la collaboration exceptionnelle des parents de l’école.  

 

 Service de garde d’urgence 

À ce jour, il y a environ 47 enfants sont au service de garde d’urgence. Il y a beaucoup de 

gestion à faire pour que chacun puisse avoir les outils nécessaires à l’enseignement à distance, 

mais le tout se déroule bien. 

 

7. Mot du service de garde 

Mme Osborne partage souligne le travail exceptionnel des membres de l’équipe du service de 

garde qui sont présents au service de garde d’urgence.  

 

8. Clientèle 2021-2022 

Mme Osborne partage la prévision de la clientèle pour l’an prochain.  

 

- L’école accueillera deux groupes de préscolaires 4 ans et 4 groupes de préscolaires 5 ans.  

 

- En 2e et 4e année, il y aura un groupe de moins que cette année. 

 

- Une commande de mobilier pour les deux groupes de préscolaire 4 ans est prévue. 

 

Adopté à l’unanimité. CÉ202021-140421-22 

 

 

9. Grilles-matières et répartition 

Mme Osborne présente la grille de répartition des matières pour l’année scolaire 2021-2022.  

 

Il y aura un ajout de 2,5 heures d’éducation physique par semaine à répartir avec tous les cycles. 

 

Adopté à l’unanimité. CÉ202021-140421-23 



 

 

10. Normes et modalités 

Mme Osborne reviendra avec les corrections du document. Une consultation sera demandée par 

courriel dans les prochains jours.  

 

Il est proposé par Mme Osborne d’adopter les normes et modalités 

 

Adopté à l’unanimité. CÉ202021-140421-24 

 

11. Règles de conduite et de fonctionnement de l’école 2021-2020 

Il n’y a aucune modification à faire pour ce document. Un ajout sera fait concernant la 

nétiquette de l’enseignement à distance.  

 

Mme Osborne présentera le document final à la prochaine rencontre du CÉ. 

 

12. Présentation des activités lors des journées pédagogiques au service de garde 2021-2022 

Mme Osborne présente les activités à venir pour l’année scolaire 2021-2022.  

 

Adopté à l’unanimité. CÉ202021-140421-25 

 

13. Varia 

Aucun varia 

 

14. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 26 mai 2021. 

 

15. Levée de l’assemblée 

Mme Osborne propose la levée de l’assemblée à 19 h 45. 

 

 

Adopté à l’unanimité. CÉ202021-140421-26 

 

 

Juli Osborne       Anthony Millar 

Directrice        Président 


